

Randonnées Alpines 2025

La saison 2025 était magnifique au point de vue des randonnées, mais elle a été malheureusement marquée par la perte de deux de nos amis randonneurs très chers. En juin, notre Chef de Course Bernard Trottet décédait suite à un accident lors d'une randonnée en Écosse. Et en septembre c'était Bernard De Vantéry qui nous a quittés suite à une courte maladie. Qu'ils reposent en paix.



Bernard Trottet



Bernard De Vantéry

Notre saison a commencé le 15 avril avec un « Tour de Chauffe », et elle a fini le 28 octobre avec la Course de Clôture, suivie par un bon repas bien arrosé avec des bouteilles apportées par une partie des 30 participants. Comme d'habitude la météo nous a parfois joué des mauvais tours, mais grâce aux talents d'improvisation de nos Chef(fe)s de Course nous avons pu réaliser 33 sorties avec une participation moyenne de 16 personnes par sortie. Notre section est bien active, avec un total de 525 participations cette saison, reparti sur 60 personnes qui ont au moins une fois participé à une randonnée. Cette année nous avons accueilli 5 nouveaux membres qui ont activement participé à nos courses, ce qui nous donne de l'espoir pour la relève.

Dans le cadre de cette brochure il n'est pas possible de mentionner toutes les belles courses que nous avons faites, donc ci-dessous juste quelques moments forts de la saison – à noter qu'il y a des superbes albums de toutes nos courses sur notre site dans les Archives.

En mai, Urs Scholer nous a guidés pour une course de 2 jours sur les crêtes du Jura oriental. C'était le dernier volet d'un triptyque qu'il a réalisé pendant sa longue période comme Chef de Course.



Les Crêtes du Jura

Randonnées Alpines 2025

Egalement en mai, il y avait notre «Journée des Jubilaires» traditionnelle qui était bien réussie avec 30 participants et beaucoup de bons souvenirs.



Vivent les Jubilaires !

Nos courses varient entre des itinéraires faciles et « sportifs ». La montée sur le Sé des Granges était un exemple d'une « course sportive » où les participants ont bien pu utiliser les chaînes qui sécurisent le sentier.



Sur le Sé des Granges



Photo de Groupe bien réussie sur les Dents Rousses

En juillet nous étions 12 pour notre semaine de randonnée, cette fois-ci organisée par Uli Kessler dans sa région d'origine sur la frontière entre la Bavière et le Karwendel en Autriche. À cause de la météo pas trop bonne ce fût une combinaison de très belles randonnées et de sorties culturelles vers quelques châteaux du Roi Ludwig II.

Randonnées Alpines 2025



Semaine de Randonnée

Par contre, nous avons eu de la chance pour la course de « Mélèzes en Feu », qui nous a présenté une palette incroyable de couleurs d'automne avec de la neige fraîchement tombée. Enfin nous avons pu réaliser la Course de Clôture sous un ciel bleu. C'était un bon moment d'amitié pour revivre encore une fois les courses favorites de la saison. Le dernier mot était pour Campo avec son discours traditionnel, la remise des prix de participation, et les remerciements à tous ceux qui se sont engagés de « faire marcher » notre section et tous ses membres.



Course de Clôture